

FreiGeist zum Finale

XONG Ende Juli 2010 wird es im Dreiländereck Italien-Österreich-Schweiz das letzte XONG-Festival geben. Die zwölfte Ausgabe des Kultur- und Musikfestivals ist dem Thema «FreiGeist» gewidmet.

Jeden Tag macht XONG an einem anderen Ort Halt, dann spielen Musikanten aus dem Dreiländereck gemeinsam und mit den Musikanten der Musikwerkstätten ab 11.30 Uhr auf den Hoffesten und ab 21 Uhr in den Wirtshäusern. Dazu gibt's gepflegte Küche und edle Tropfen aus der Region. *in* xong.net